

Maduro assure que l'économie du Venezuela entame sa reprise



Caracas, 27 décembre (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a mis l'accent sur le fait que cette année 2021 est celle de la reprise économique depuis le début de la guerre économique (...) malgré les sanctions criminelles de l'impérialisme, nous assistons à une croissance dans la production d'aliments, de biens, de services, l'industrie, le commerce et le marché intérieur, ce qui a eu un grand impact sur le peuple", a déclaré le président.

Évoquant le blocus économique, financier et commercial illégal, le président Maduro a souligné la capacité de résistance de la population, ainsi que son union pour le redressement de l'État-providence, "le peuple a résisté aux assauts réels de l'impérialisme et de ses alliés, à une persécution financière, commerciale et économique

"Nous avons résisté avec équilibre, fermeté et nous avons proposé d'avancer sur la base du travail collectif en stimulant tous les secteurs économiques, fondamentaux pour le développement de tous les facteurs de son économie réelle", a souligné le chef de l'Etat vénézuélien.

En même temps, le président Maduro a répété que l'histoire vénézuélienne est synonyme de libération et de résistance face aux assauts coloniaux, "sans le peuple nous ne sommes rien (...) nous incarnons les forces morales, un être seul n'est rien", a-t-il ajouté.

"J'ai entendu beaucoup de conversations entre Fidel et Chavez, je me souviens de Fidel qui disait que l'on doit lutter en toutes circonstances, que l'on doit lutter et cultiver des victoires sociales, qui appartiennent au peuple", a indiqué le président.

Évoquant l'intensification des sanctions illégales contre le pays, le chef de l'État vénézuélien a rappelé qu'à plusieurs reprises Donald Trump et Elliott Abrams l'avaient exhorté à trahir le peuple et le projet bolivarien, " Abrams a appelé ma femme pour qu'elle divorce de moi, puis il m'a dit de démissionner et de choisir le pays où vivre, c'est-à-dire qu'il a essayé de me faire trahir le peuple, mais il s'est écrasé contre le mur de l'éthique bolivarienne", a-t-il ajouté.

Le président Maduro a souligné la résistance du peuple et la loyauté des Forces armées nationales boliviennes (Fanb), qui ont innové sous le commandement du commandant Chávez, participant au changement de doctrine, "Depuis la Constituante de 1999, il y a eu une refonte très puissante du point de vue doctrinaire, stratégique et moral", a-t-il ajouté.

"Le commandant Chávez avait une formation militaire complète, donc c'est lui qui a renouvelé les forces armées. Leurs systèmes d'école académique les a dotées d'une nouvelle doctrine, remplaça la vieille doctrine de sécurité nationale de l'empire, par la nouvelle de la guerre de tout le peuple, de résistance, basée sur l'histoire des héros de notre patrie. Chávez leur a donné une nouvelle structure organisationnelle qui couvre le territoire national", a expliqué le chef d'état

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281017-maduro-assure-que-leconomie-du-venezuela-entame-sa-reprise>



Radio Habana Cuba